Fantasy-Spiel-Fest in Rothenburg

Ritter aus einer fernen Welt





Auf dem Brett gespielte (oben) und echte Kampfszenen (unten) beim Fest der Rollenspieler

o etwas hatte die mittelalterliche Stadt Rothenburg ob der Tauber noch nie erlebt: Ritter aus der Vergangenheit und aus der Zukunft trafen sich zu einem großen Fest. 2600 junge Fans von Fantasy- und Science-Fiction-Spielen kamen in die fränkische Stadt. Artisten zeigten mittelalterliche Kampfspiele zu klassischer Musik. Es gab Kurse in Jonglieren und Feuerspucken. An der alten Stadtmauer stand eine Zeltstadt für Live-Rollenspieler. Dort konnten Neulinge erproben, wie man in eine andere Rolle schlüpft. Musiker, Feuerspucker und Bauchtänzerinnen traten abends auf. Besonders begehrt waren die Autogramme der Ehrengäste: Darsteller aus den Filmen "Star Trek" und "Star Wars" und der Erfinder des Rollenspiels "Advanced Dungeons & Dragons", Gary Gygax. Eine Gruppe reiste extra aus Schweden an, nur um den berühmten Spieleautor zu treffen. Natürlich gab es auch jede Menge Möglichkeiten zu spielen. 150 Spielrunden schafften die Rollenspieler. Auf über 50 Turnieren kämpften die Sammelkartenspieler um den Sieg. Wegen des großen Erfolges soll das Fest auch im nächsten Jahr stattfinden.